



María Lourdes Villoria, el diputado de Juventud Alfredo Martín y Pastora Vega, ayer en la Diputación./BARROSO

**SENSIBILIZACIÓN** ■ MEDIO AMBIENTE

# Un proyecto de Voluntariado Juvenil pondrá en marcha la nueva ruta de Cabrerizos

■ La Diputación, la Universidad y la propia localidad se unen para estrenar la próxima primavera un circuito lúdico de 6 kilómetros

**JAVIER LORENZO**

La Diputación, la Universidad de Salamanca y Cabrerizos han unido fuerzas y recursos para poner en marcha un proyecto de Voluntariado Juvenil que será una realidad la próxima primavera: un circuito lúdico de 6 kilómetros con el que se pretenderá poner en valor la zona.

El nuevo circuito podrá ser compatible tanto para llevar a cabo rutas senderistas como las novedosas BTT, que llevará a los curiosos de la naturaleza por un recorrido que partirá de la plaza mayor del municipio por diferentes espacios del término municipal, sus destacadas vistas, escarpes, huertas, su amplia meseta que linda con la zona de la Armuña y

la vega del Tormes, donde se encuentra La Flecha, el lugar de meditación de Fray Luis de León, espacios que servirán al senderista para poder deleitarse, además, con su flora y fauna: "Se tratará de un circuito de grandes atractivos para el paseante", afirmó María Lourdes Villoria, alcaldesa de Cabrerizos, en el que tomarán parte en su acondicionamiento en torno a 40 jóvenes por cada evento, ya que se llevarán a cabo talleres y diferentes actividades diarias.

Este proyecto contará con una inversión de 11.000 euros que serán sufragados por la Diputación, mientras que el Ayuntamiento de Cabrerizos aportará los trabajadores para la señalización y adecuación del mismo para garantizar la

seguridad de todos, mientras que la Universidad de Salamanca se encargará del voluntariado.

**CONTINUIDAD.** Este proyecto que nace tras cerca de dos años de conversaciones del citado tripartito, pretende ser el punto de partida de una "voluntad continuista en otros municipios de la provincia", tal y como expresó el diputado de Juventud, Alfredo Martín. En este mismo sentido discursó la intervención de Pastora Vega, vicedirectora de Innovación e Infraestructuras de la Universidad de Salamanca: "Se trata de un proyecto perfecto, con el que se pretende llamar la atención de otros Ayuntamientos, en pro de la mejora medioambiental".